

Für Eure Leistungen im Beruf, im gesellschaftlichen Leben und in der Familie gilt Euch, liebe Frauen, Mütter und Mädchen, unser herzlicher Dank.

In diesen Dank schließen wir besonders die Mitglieder und Funktionäre des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands ein, dessen 25jähriges Wirken mit dazu beigetragen hat, daß Millionen Frauen aller Bevölkerungskreise zu aktiven Mitgestaltern der sozialistischen Gesellschaft in der DDR wurden.

Zugleich hat unsere Frauenorganisation durch ihre internationale Arbeit mitgeholfen, das Ansehen unserer Republik unter den friedliebenden Frauen der Welt weiter zu erhöhen.

Wenn wir heute sagen können: Die Frauen der Deutschen Demokratischen Republik fühlen sich in Liebe und Freundschaft mit der Sowjetunion und der ganzen sozialistischen Staatengemeinschaft fest verbunden - so ist das vor allem auch ein Verdienst des DFD.

Unauslöschlich lebt in den Herzen unserer Frauen und Mädchen der Gedanke der Solidarität.

Der Internationale Frauentag - der Kampftag der Frauen der ganzen Welt für Frieden, Demokratie und Gleichberechtigung - findet sie fest an der Seite der tapferen Völker Indochinas, an der Seite von Angela Davis und aller Kämpfer gegen den Imperialismus und seine Verbrechen, an der Seite aller, die für nationale und soziale Befreiung ihrer Länder eintreten.

Liebe Frauen und Mädchen!

Vieles habt Ihr für die Entwicklung der sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik schon geleistet, und vieles hat Euch der Sozialismus für Eure eigene Entwicklung schon gegeben. Was wir dem bisher Erreichten hinzufügen wollen, ist im Volkswirtschaftsplan 1972 und im Fünfjahrplan festgelegt. Unsere Partei wird sorgfältig darauf bedacht sein, daß diese Aufgaben auch Schritt für Schritt verwirklicht werden; denn wir wissen, daß von der Erleichterung des Lebens der berufstätigen Frauen und der Mütter wesentlich bestimmt wird, in welchem Maße sie von ihren gleichen Rechten auch Gebrauch machen können.

In diesem Sinne wünscht Euch, liebe Frauen und Mädchen, das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weitere Erfolge in der Arbeit und im persönlichen Leben, Euch und Euren Familien Freude und Gesundheit.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee*

*der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 8. März 1972